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МЕТОДОЛОГИЧЕСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ БЮДЖЕТИРОВАНИЯ,
ОРИЕНТИРОВАННОГО НА РЕЗУЛЬТАТ

В статье определены основные преимущества бюджетирования, ориентированного на результат,
по сравнению с традиционным постатейным бюджетированием. Автором рассмотрены принципы и подхо-
ды к системе управления расходами при БОР, изменения, которые привносит БОР в бюджетный процесс,
исполнение бюджета, отчетность, организационную структуру бюджетных учреждений. Более подробно
автором исследована система различных методов стимулирования эффективной реализации программ
и эффективного использования выделенных бюджетных средств государственными учреждениями.
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The article determines the main advantages of results-oriented budgeting in comparison with the line-item one.
The author considers the principles and approaches to the system of expenditure management in the results-
oriented budgeting, the changes in budgeting process caused by results-oriented budgeting, budget implementa-
tion, financial reporting, the organizational structure of state-financed organizations. The author describes in detail
the system of different methods of stimulation during effective realization of programmes and effective
use of budgetary funds by state-financed organizations.


